



TENNIS-CLUB ROT-WEIß STEINHEIM e.V.

Platzanlage im Sportzentrum am Schützenplatz (4 Freiplätze)
Internet: www.tcsteinheim.de E-Mail: info@tcsteinheim.de

Protokoll der Mitgliederversammlung 2024

Ort: Clubhaus auf der Tennisanlage
Beginn: 22. März 2023 um 19:30 Uhr

Anwesende Mitglieder: Marc-Oliver Müller, Michael Dellwig, Werner Lödige
Patrick Bunte, Mario Wedekind, Martin Walter

1. Begrüßung und Feststellung der Anzahl der Mitglieder durch den Präsidenten

Der Präsident Marc-Oliver Müller begrüßt die anwesenden Mitglieder und dankt für das Erscheinen. Er stellt die ordnungsgemäße Ladung fest. Einwände werden nicht erhoben.

2. Feststellung der Anzahl der stimmberechtigten Mitglieder

Es sind 6 Mitglieder anwesend. Die Mitgliederversammlung ist beschlussfähig.

3. Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung wurde im Vorfeld zur Verfügung gestellt. Es wird einstimmig genehmigt.

4. Geschäftsberichte des Vorstandes

Bericht des Präsidenten:

- Die Clubmeisterschaften im letzten Jahr wurden als tolles Event ausdrücklich gelobt
- Der Kinderferienspaß fand letztes Jahr mit guter Beteiligung nochmals statt
- Die Herren 40 ist im Sommer leider von der Bezirksklasse in die Kreisliga abgestiegen, in der Winterrunde ist dieselbe Mannschaft dagegen in die Bezirksliga aufgestiegen
- Für die kommende Saison wird neben der Herren 50 (ehemals Herren 40) auch eine sich neu gefundene Herren-Mannschaft gemeldet. Leider gibt es in diesem Jahr erneut keine Damenmannschaft

- Geplant für dieses Jahr sind wieder die Traditionsveranstaltungen wie das beliebte Schleifchenturnier, die Flutlichtspiele mit Grillabenden und die erneut, bei ausreichendem Interesse, die Clubmeisterschaften
- Der TC Bergheim wird voraussichtlich Stadtmeisterschaften in 2024 durchzuführen
- Die Anfrage der Stadt wieder den Kinderferienspaß für Tennisinteressierte auszurichten soll positiv beantwortet werden
- Die Firma Rendorf wird erneut die Plätze für den Saisonstart 2024 fertiggestellt, die Arbeiten sollen bis Ostern durchgeführt sein, wir hoffen daher, mit etwas Glück und entsprechendem Wetter, auf einen Spielbetrieb ab Mitte April

Bericht des Schatzmeisters:

- Schatzmeister Werner Lödige erläutert detailliert den Jahresabschluss 2023
- Entsprechende Unterlagen wurden an die Anwesenden verteilt
- Leider sind die Mitgliedszahlen in 2024 rückläufig
- Weitere Besonderheiten sind nicht zu erwähnen

5. Bericht der Kassenprüfer

Werner Lödige berichtet in Abwesenheit der Kassenprüfer über die durchgeführte Kassenprüfung. Eine schriftliche Bestätigung, dass alles korrekt war, liegt seitens der Kassenprüfer, Gero Naber und Falk Wiehager, vor. Es gab keine Beanstandungen. Es wird die Entlastung des Schatzmeisters und des gesamten Vorstandes beantragt.

6. Entlastung des Vorstandes

Die beantragte Entlastung des Schatzmeisters und des Vorstands wird einstimmig erteilt.

7. Wahl der Kassenprüfer

Als neue Kassenprüfer werden Mario Wedekind und Andrea Müller (in Abwesenheit) vorgeschlagen. Die Wahl erfolgt einstimmig.

8. Bekanntgabe des Haushaltsvoranschlages und dessen Genehmigung

Der Schatzmeister stellt den Haushaltsvoranschlag 2024 vor. Außerordentliche Ausgaben sind für 2024 nicht geplant.

Der Haushaltsvoranschlag 2024 wird einstimmig genehmigt.

9. Beschlussfassung über vorliegende Anträge

Der Antrag zum Einsatz von Webcams zur Videoüberwachung auf der Vereinsanlage wurde einstimmig getroffen. Das Vorfeld des Vereinsheims und das Vereinsheim selbst mit Videokameras zu überwachen, soll ausschließlich zur Wahrnehmung des Hausrechts und zur Vermeidung sowie der Beweissicherung bei Straftaten dienen.

Die Damen wünschen sich eine feste Terminreservierung in der kommenden Saison für ihr Training immer mittwochs von 17:00 - 19:00 Uhr auf Platz 2. Dem wird nach längerer Diskussion stattgegeben. Grundsätzlich möchte der Verein aber kein Reservierungssystem einführen, da in der Regel immer genug freie Plätze zur Verfügung stehen.

10. Verschiedenes

Es gab eine Anfrage von Ernst Meißner bezüglich des Verkaufs eines Teils des Parkplatzes an der Tennisanlage. Die Anfrage wird geprüft.

Mario Wedekind wird vom Vorstand beauftragt den TCS auch in den sozialen Medien (Instagram, Facebook) präsent zu machen. Der Verein erhofft sich dadurch wieder steigende Mitgliederzahlen im Jugendbereich.

Abschlussworte des Präsidenten: „Ich wünsche allen ein erfolgreiches Sportjahr 2024, bleibt gesund und spielt vor allem viel Tennis!“

Steinheim, den 23.03.2024

Martin Walter
(Protokollführer)